



ASSUMPCIÓ PLA BERTRAN

Misionera Inmaculada Concepción



Balaguer (Lérida) 2 de Febrero de 1931
Mataró (Barcelona) 21 de Febrero de 2015

La vida de Asunción ha sido plena en todos los sentidos y dedicada a los demás. Podemos decir que esta ha sido su virtud y lema de vida.

Sus primeros años los dedicó a la enseñanza en el colegio de c/Valencia, dejando en sus alumnas un recuerdo imborrable. Fue destinada a Sitges para hacerse cargo de la comunidad del hospital. Fue un cambio total en su vida. En sus apuntes expresa que cuando se le propuso este cambio le parecía soñar ya que entró en la Congregación sabiendo que ésta también tenía atención a los ancianos y ella

pensaba que esa era su vocación. Unos años más tarde, vivió en la comunidad de Bonanova, enfermería de la Provincia, y en la Beneficencia de Mataró. En estos cambios se sintió realizada en su vocación de "ayudar a los que más la necesiten".

Estuvo en la comunidad de Vilassar, cambio que le costó más porque era volver a la enseñanza. En 2007 se la destina a Mataró y ha vivido feliz en la casa donde M. Alfonsa inició la familia Concepcionista.

Asunción ha sido un regalo para la Congregación y para las comunidades en donde ha estado. Siempre dispuesta a ayudar a las hermanas, en especial a las mayores, haciendo el bien y sirviendo.

Su presencia irradiaba paz y serenidad por su carácter piadoso, bondadoso, afable y acogedor. Tenía que frecuentar a menudo el hospital por su debilitada salud. Los últimos días de su vida, ella misma pidió la Unción y recibió la eucaristía cada día. Decía que estaba preparada para el encuentro definitivo con el Señor. La confortaba cuando le decíamos que estamos en las manos de Dios. El último sábado dijo que esperaba que la Virgen le diera un empujoncito y así fue. Damos gracias a Dios por su vida y nos encomendamos a su intercesión.

Provincia MIC Catalunya

